

## **Kreuzbund – Informationsstand im Rahmen der Bruchsaler Suchtwoche am 20.06.2015**

**A**uch in diesem Jahr erhielten die Bruchsaler Gruppen die Erlaubnis der Stadt Bruchsal, einen Informationsstand aufzustellen.

In der Zeit von 9.30 Uhr bis 15.00 Uhr hatten wir die Möglichkeit den Kreuzbund in der Fußgängerzone in der Kaiserstraße zu präsentieren.

Bei eher schlechtem als gutem Wetter sorgte der angrenzende Bruchsaler Wochenmarkt trotzdem für viele Besucher.

Viele davon zeigten offenkundig Interesse an unserer Öffentlichkeitsarbeit und unserem Infomaterial.

Besonders die Rauschbrillen waren bei den jüngeren Besuchern sehr begehrt.

Herzlichen Dank an Wolfgang und Lisa, die beim Auf- und Abbau des Standes tatkräftig mitgeholfen haben.

Schade, dass nicht mehr Gruppen- bzw. Kreuzbundmitglieder Interesse zeigten diesen erfolgreichen Tag mitzugestalten.



**Bericht und Bilder Jürgen Heneka (Bruchsal 4)**